



Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Ortsverein Lorsch

Lorsch, 2017-01-01

Pressemitteilung

Lorscher SPD ehrt Mitglieder

Ein politisch nicht gerade einfaches Jahr geht jetzt für die Lorscher Sozialdemokraten zu Ende. Wie die Vorsitzende Brigitte Sander feststellte, habe die SPD die Kommunalwahl nicht verloren, da sie im Endergebnis 0,2 Prozent zugelegt habe und auch die Bürgermeisterwahl habe für die SPD-Kandidatin Annette Hemmerle-Neber mit 36,9 Prozent der abgegebenen Stimmen ein beachtliches Ergebnis gebracht. Mit derartigen Ergebnissen sollte es möglich sein, auch im Jahr 2017 in der Politik mitzubestimmen. Gerade im Hinblick auf die Bundestagswahl im Herbst 2017 gelte es, mit vereinten Kräften dafür zu kämpfen, dass die Rechtspopulisten nicht zu stark werden.

Zu einem Rückblick auf das Jahr 2016 und einem Ausblick auf 2017 werden alle Mitglieder mit Angehörigen und Freunde der SPD zum traditionellen Neujahrskaffee am 8. Januar um 14.30 Uhr in den Freiherrnsaal im Palais von Hausen eingeladen. Bei Kaffee und Kuchen besteht auch die Gelegenheit, langjährige und verdiente Mitglieder zu ehren. Wer einen Kuchen spenden möchte, kann sich bei Angela Velten melden, Telefon 06251/51857.

Ω